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Beratungsfolge Termin Status 

Ausschuss für Wissenschafts- und 
Wirtschaftsförderung sowie 
Beschäftigung 

29.09.2015 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion zur Zukunft von Ebay Enterprises im Star Park 
  
 
Wie das Handelsblatt am 16.07.2015 berichtete, hat der EBAY-Konzern sein 
Tochterunternehmen EBAY-Enterprises, welches eine Logistikniederlassung im Star Park 
unterhält, an mehrere Beteiligungsgesellschaften veräußert. 
 
In diesem Zusammenhang fragen wir die Stadtverwaltung: 
 
1. Wann wurde der Stadtverwaltung bekannt, dass ein Verkauf der Konzerntochter geplant 
sei?  
 
2. Gab es diesbezüglich bereits Andeutungen im Vorfeld der Neuansiedlung des 
Unternehmens im Star Park? 
 
3. Liegen der Stadtverwaltung Informationen über Veränderungen der Beschäftigtenstruktur 
des hiesigen Logistikzentrums vor? 
 
4. Steht die Abteilung Bestandspflege des Dienstleistungszentrums Wirtschaft und 
Wissenschaft in dieser Frage mit den neuen Eigentümern in Kontakt? 
 
 
gez. Gottfried Koehn 
Stadtrat  
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Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters    23. September 2015 
 
 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Wissenschafts- und Wirtschaftsförderung sowie  
Beschäftigung am 29.09.2015  
Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion zur Zukunft von eBay Enterprise im Star Park 
Vorlagen-Nummer: VI/2015/01119 
TOP: 6.1 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 

1. Wann wurde die Stadtverwaltung bekannt, dass ein Verkauf der Konzerntochter 
geplant sei? 
 
Die Stadt Halle (Saale) hat zum Zeitpunkt der entsprechenden 
Medienveröffentlichung davon Kenntnis erlangt. 
 

2. Gab es diesbezüglich bereits Andeutungen im Vorfeld der Neuansiedlung des 
Unternehmens im Star Park? 

 
Nein. 
 

3. Liegen der Stadtverwaltung Informationen über Veränderungen der 
Beschäftigungsstruktur des hiesigen Logistikzentrums vor? 
 
Nein. Das Unternehmen beschäftigt nach eigenen Angaben am Standort Star Park 
inzwischen mehr als 350 Arbeitnehmer und damit deutlich mehr als anfangs 
angekündigt. Weitere Einstellungen sind geplant.  

 
4. Steht die Abteilung Bestandspflege des Dienstleistungszentrums Wirtschaft und 

Wissenschaft in dieser Frage mit den neuen Eigentümern in Kontakt? 
Ja. 

 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 


	Datum
	Ostatus
	Nummer
	Zuständig
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt
	Anlage

